

Jahresauflug des MGV „Freundschaft“ Lienzingen führt die Sänger nach Tübingen

Der Jahresausflug führte die Lienzinger Sänger in diesem Jahr nach Tübingen. Organisator Klaus Heinzmann hatte in bewährter Manier wieder ein abwechslungsreiches Tagesprogramm zusammengestellt. Vormittags hatte die Reisegruppe nach einem Zwischenstopp Tübingen bei einer heiteren philosophischen Stadtführung kennen gelernt. Die Teilnehmer hörten neben Anekdoten viel über die traditionelle Rivalität zwischen den Nachbarstädten Reutlingen und Tübingen und die gegenseitigen Hänseleien. Gegenseitig pflegt man halt die rivalisierende Nachbarschaft.

Nach dem Mittagessen zog es die Sänger aufs Wasser. Gemütlich genossen die Sänger und die Mitreisenden das inzwischen herrliche Sommerwetter bei einer Stocherkahn auf dem Neckar.

Das Bild zeigt die Sänger bei der heiteren Stadtführung.

